

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Telaga Desa Potorono terletak di Dusun Salakan Desa Potorono, Banguntapan, Bantul, Yogyakarta. Jarak lokasi Telaga Desa Potorono dari Kota Yogyakarta sekitar 9 km. Untuk mencapai lokasi Telaga Desa Potorono kita bisa menggunakan sepeda motor, mobil atau kendaraan pribadi lainnya. Lama perjalanan dari Kota Yogyakarta ke Telaga Desa Potorono kurang lebih 30 menit perjalanan.

Potensi yang ada di Telaga Desa Potorono cukup unik dan dapat menarik wisatawan untuk berkunjung seperti pemandangan alamnya yang indah, adanya ikan di telaga tersebut, bisa memberi makan ikan di telaga tersebut, adanya gazebo-gazebo, dan saat malampun telah dilengkapi dengan pencahayaan lampu yang tentu saja membuat area Telaga Desa Potorono lebih indah untuk dipandang .

Telaga Desa Potorono merupakan objek wisata baru di Kabupaten Bantul yang baru di buka sekitar bulan desember atau akhir tahun 2017. Telaga Desa Potorono memiliki tempat yang strategis dan keindahan pemandangan menjadi faktor utama untuk menarik wisatawan berkunjung ke Telaga tersebut, namun untuk fasilitas masih kurang lengkap karena juga merupakan objek wisata baru dan masih dalam tahap pembangunan untuk melengkapi fasilitas agar pengunjung lebih merasa puas.

B. SARAN

Dari hasil penelitian penulis bisa memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat diantaranya, adalah:

1. Sebaiknya Telaga Desa Potorono harus lebih dikembangkan lagi dari sekarang karena mengingat lokasi yang strategis tidak jauh dari pusat kota juga mudah dijangkau menjadi salah satu keuntungan untuk bisa menarik wisatawan lebih banyak lagi untuk mengunjungi Telaga Desa Potorono.
2. Hendaknya Pemerintah dapat lebih membantu lebih maksimal untuk mengembangkan Telaga Desa Potorono agar dapat menjadi daya tarik wisata unggulan di Bantul.
3. Hendaknya juga pihak pihak terkait sering mengadakan sosialisasi dan lomba-lomba atau event di lokasi Telaga Desa Potorono agar Telaga Desa Potorono lebih diketahui masyarakat luas dan menarik lebih banyak wisatawan.